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Jugendbeirat Hemelingen (2023-2025) 

Niederschrift über die 6. öffentliche Sitzung 

Sitzungstag:  Sitzungsbeginn: Sitzungsende:  Sitzungsort:  
23.04.2024  18:00 Uhr  18:45 Uhr   Ortsamt Hemelingen 
         Godehardstraße 19 
         28309 Bremen 

Anwesend: 
 
Vom Ortsamt: 
Yvonne Gmerek 
 
Vom Jugendbeirat (Jube): 

Lucas Fahrenholz 

Emil Hepp 

Mira Kneisel 

Artin Mehrpouyan 

Masoud Nabi Zadeh 

Denis Porumov 

Lina Straßenburg 

Thibault Trautmann 

 

Referent:innen / Gäste: 

Elisabeth Laß 

Svenja Welge 

 

Entschuldigt: 

Lotta Bösch 

Finn Roggow 

 

 

 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom 23.04.2024 
TOP 2: Rückmeldungen 
TOP 3: Jugendfestivals – Medien 
dazu eingeladen: Vertreter:innen des AK Jugend 

TOP 4: Teilnahme am Europafest 
TOP 5: Verschiedenes 
- Hastedter Sommerfest 
- Hoodies 
- Aktuelle Termine & Terminabsprache 

Lina eröffnet die Sitzung und begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Gäste. 
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Yvonne schlägt vor, den TOP 3: Jugendfestivals – Medien, dem TOP 2: Rückmeldungen 
vorzuziehen, damit die Vertreter:innen des Arbeitskreises Jugend (zukünftig AK Jugend 
genannt) pünktlich gehen können.  

Dem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom 23.04.2024 

Das Protokoll vom 23.04.2024 wird ohne Ergänzungen genehmigt. 

 

TOP 3: Jugendfestivals - Medien 

Die Vertreter:innen des AK Jugend, Elisabeth Laß und Svenja Welge stellen sich vor und 
erklären, dass der AK ein Festival zum Thema Umgang mit neuen Medien planen.  

Das Festival soll dazu dienen, Jugendliche über die Risiken, Gefahren aber auch die 
Möglichkeiten, die durch neue Medien entstehen, aufzuzeigen. 

Ein wichtiger Bestandteil des Festes soll ein Video/ Filmwettbewerb werden. Junge 
Menschen sollen dazu ermutigt werden kleine Filme und Videos zu drehen rund um das 
Thema Medien. Auf dem Festival sollen die Gewinner:innen des Wettbewerbs einen Preis 
erhalten. Details zum Wettbewerb stehen noch nicht fest, angedacht war beispielsweise ein 
gemeinsamer Ausflug mit allen Teilnehmer:innen in den Serengeti Park Hodenhagen. 

Elisabeth Laß und Svenja Welge berichten, dass die Planungen des Festivals grade erst 
begonnen haben und der AK Jugend sich gerne Unterstützung von Jugendlichen bei der 
Umsetzung des Projektes wünschen. Außerdem müsste ein Preis für den Wettbewerb 
gegebenenfalls finanziert werden, weshalb sie auf den Jugendbeirat Hemelingen 
zugekommen sind. 

Als Veranstaltungsort ist aktuell die Oberschule Sebaldsbrück im Gespräch. Am Fest sollen 
aber nicht nur Schüler:innen teilnehmen können, sondern alle Jugendlichen. Eine 
Alterspanne für die Teilnahme am Videowettbewerb wird in Absprache noch festgelegt. 
Frühster Termin für ein solches Festival wäre laut Aussage des Arbeitskreises im November. 

Der Jugendbeirat äußert Interesse an dem Projekt und diskutiert gemeinsam mögliche 
Schwerpunkte des Festivals sowie Ideen zum Wettbewerb. Die Nutzung von künstlicher 
Intelligenz, Bildschirmzeiten, Schönheitsideale, den Einfluss von Influencer:innen sowie 
Datenschutz werden in der Diskussion benannt als mögliche Themenschwerpunkte. 

Der Jugendbeirat stimmt nach dem Diskurs darüber ab, ob sie heute schon für eine 
Beteiligung am Projekt abstimmen sollen. 

Abstimmungsergebnis: 7 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 

Der Jugendbeirat stimmt darüber ab, ob dieser sich grundsätzlich am Projekt 
„Jugendfestivals – Medien“ gemeinsam mit dem AK Jugend beteiligt. 

Abstimmungsergebnis: 7 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 

Mehrheitlich stimmt der Jugendbeirat für eine Beteiligung am Vorhaben. Elisabeth Laß und 
Svenja Welge bedanken sich für den Austausch und bieten an, in Zukunft erneut zu einer 
Jugendbeiratssitzung zu kommen, um weiter an dem Projekt zu arbeiten. Solle es zudem 
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weitere Ideen oder Fragen zum Festival geben, stehe der AK Jugend dem Jugendbeirat 
gerne zur Verfügung. 

 

TOP 2: Rückmeldungen 

Achterdieksee Projekt 

Der Jugendbeirat Oberneuland lässt mitteilen, dass nun vorerst doch keine Veranstaltung 
am Achterdieksee diesen Sommer stattfinden wird. Dieser hat sich mit dem Thema lange 
beschäftigt und nach Austausch mit deren Beirat beschlossen, sich vorerst auf andere 
Projekte zu fokussieren. Auch vor dem Hintergrund, dass zum Achterdieksee vermeindlich 
mehr Jugendliche der Stadtteile Blockdiek und Osterholz anzutreffen sind als aus 
Oberneuland. 

Der Jugendbeirat nimmt diese Nachricht zur Kenntnis. 

 

Klimafahrt 

Es werden weitere Neuigkeiten zum anstehenden Klimafahrt Projekt ausgetauscht. Unter 
Anderem wird sich der Fahrplan der Bahn angeschaut sowie erste Entwürfe der 
Werbeplakate. Yvonne weist ebenfalls auf die Möglichkeit hin, die verschiedenen Pads bzw. 
Austauschplattformen zu nutzen, um weitere Ideen für das Quiz oder die Meme-Ecke zu 
sammeln. 

 

TOP 4: Teilnahme am Europafest 

Bei der letzten Sitzung des Jugendbeirats wurde beschlossen, dass dieser am Europafest 
teilnehmen möchte, welches vom Bremer Jugendring organisiert wurde.  

Der Jugendbeirat diskutiert und verschiedene Ideen wegen des eigenen Standes auf dem 
fest. Da große Uneinigkeit herrscht, bezüglich des Vorhabens auf dem fest, wird das Ortsamt 
vorerst gebeten, den Moderationskoffer, Schreibpapier, einen Pavillon sowie Merchartikel 
und die Jugendbeirats Liegestühle mitzunehmen. Auf dem Fest soll dann spontan 
entschieden werden, was gemacht wird. 

Auf Nachfrage von Yvonne bietet Thibault an, dass sein Vater die Liegestühle und Pavillon 
mit seinem Auto vom Ortsamt zum Osterdeich fahren könnte. Weitere Details zur Abholung 
sollen über WhatsApp besprochen werden. 

 

TOP 5: Verschiedenes 

 - Hastedter Sommerfest 

Auf der letzten Sitzung hat der Jugendbeirat beschlossen, auch in diesem Jahr wieder am 
Hastedter Sommerfest teilzunehmen. Da das Ortsamt die Anmeldung übernimmt, fragt 
dieses nach, ob der Jugendbeirat für diesen Stand einen Pavillon sowie Strom mit 
angemeldet braucht.  
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Da noch Unsicherheiten bezüglich der eigenen Aktionen am Stand herrschen, entscheidet 
der Jugendbeirat einstimmig, vorsichtshalber einen Pavillon sowie Strom mitanzumelden. 

Das Ortsamt nimmt dies auf und verspricht die Anmeldung zeitnah abzuschicken. 

 - Hoodies  

Der Jugendbeirat hat auf der letzten Sitzung beschlossen Hoodies bzw. Pulloverjacken mit 
dem Jugendbeiratslogo für die neueren Mitglieder zu bestellen. Diese wurden in der 
Zwischenzeit bestellt und bereits abgeholt. 

Yvonne verteilt die Hoodies unter den Anwesenden. 

 - Aktuelle Termine & Terminabsprache 

Das Ortsamt setzt den Jugendbeirat über folgende Termine in Kenntnis: 

25.05. – Europafest am Osterdeich 

15.06. – Klimafahrt für unsere Zukunft 

15.06. – Fachtag im Rathaus 

09.-10.11. – Bundesvernetzungstreffen der Jugendparlamente 

Der Jugendbeirat vereinbart die nächste Sitzung am Mittwoch den 19.06.2024 zu 
veranstalten. 

Da es keine weiteren Punkte gibt, schließt Lina die Sitzung um 18:45 Uhr. 

Die nächste Sitzung des Jugendbeirates Hemelingen findet am Mittwoch den 
19.06.2024 um 18 Uhr im Sitzungssaal des Ortsamtes Hemelingen statt, 
Godehardstraße 19, 28309.   

 

 

 

 
gez. Lina Straßenburg  gez. Yvonne Gmerek 
(Sitzungsleitung)   (Protokoll) 
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